
Liebe unter Kollegen
„Wer als Kolumnist von seinen Kollegen geliebt werden will,
hat  nach  meiner  Meinung  ohnehin  den  Beruf  verfehlt.
Entscheidend ist nicht, ob man gemocht, sondern ob man gelesen
wird.“ (Jan Fleischhauer)

Er hat natürlich recht, obwohl ich den Eindruck habe, dass das
nur die wenigsten Insassen der Medienblase so sehen. „Nichts
ist  so  drückend  wie  die  Kuhstallwärme  der
Gesinnungsgemeinschaft.“

Fleischhauer geht jetzt zum Unterhaltungsmagazin Focus.

Wenn hier auf burks.de eine Gesinnungsgemeinschaft entstehen
sollte,  bitte  ich  um  eine  warnende  Mitteilung  (außer  bei
wissenschaftlichen Themen).

https://www.burks.de/burksblog/2019/06/14/liebe-unter-kollegen
https://www.spiegel.de/politik/deutschland/jan-fleischhauer-letzte-kolumne-auf-spiegel-online-a-1272218.html

